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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区 Vol.010　　No.2442

第 2524 回例会　2013年９月９日（月）

本日のプログラム：普通例会・会員卓話

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
会　長／千　葉　繁　夫
副会長／阿　達　　　勇
幹　事／奈　良　康　弘

2013-2014年度士別ロータリーのテーマ
｢出来ることを　出来るときに　出来ることから｣

士別市／世界のめん羊館

2013-2014年度国際ロータリーのテーマ

2013-14年度RI会長　ロン D. バートン

● 前回（９月２日、月曜日）の記録：普通例会・委員会計画発表・理事会
司 会／近井孝義　会場監督
斉 唱／国歌斉唱、奉仕の理想
本日の出席／会員 48 名中　出席者 35 名　出席率 72.92％
本 日の欠席／今井　裕、近藤峯世、片庭隆暁、汐川泰晴、鈴木　勉、佐藤和彦、二井内亮太
　　　　　　　　細川博司、深尾幸夫、黒田康敬、野　英俊、藤吉敏博、大野裕一郎

ビジター・ゲスト／
ニコニコＢＯＸ／志村孝幸、佐藤安司、中村徹雄、山口哲雄、神田英一、加藤　博（誕生祝い）
　　　　　　　　國森和麿（朝日神社例大祭終了）、宮崎隆雄（パークゴルフ優勝）　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 114,000 円● 例会予定
 ９月例会日(新世代のための月間)  10月例会日(職業奉仕月間・米山月間)
■９月 ２日 ㈪　普通例会・理事会
■９月 ９日 ㈪　普通例会
■９月16日 ㈪　休会（法定休日：敬老の日）
■９月23日 ㈪　休会（法定休日：秋分の日）
■９月30日 ㈪　夜間例会

■10月 ７日 ㈪　普通例会・理事会
■10月14日 ㈪　休会（法定休日：体育の日）
■10月21日 ㈪　普通例会
■10月28日 ㈪　夜間例会



■会務報告　千葉繁夫 会長
●猛暑も去り、過ごしやすくなってきました。

任期満了に伴う市長選が９月１日に告示され、

現職以外に立候補の届けがなく、無投票で２期

目の再選を果たしました。市長選で無投票は今

回が６回目だそうです。また、同時に告示され

ました、市議補選は立候補者がいなく、来年４

月の選挙まで１名欠員のままとなります。

●昨日、恒例の第22回つくも園青空まつりが開

催されました。曇り空でしたが暖かく、飲食・

ゲームコーナーなど多くのボランティアのお手

伝いのなか、子供からお年寄りまで大勢の人で

賑わっておりました。

●８月末に報告されました、士別市内の農作物

の作業調査によりますと、水稲は順調な生育

で、平年を上回ることが期待れていますし、干

ばつが心配されていました畑作物についても降

雨によってかなり回復しているようです。農産

物の出来・不出来が市内の景気に与える影響は

大きく、これからの天候が好天に恵まれ、この

まま順調に推移し豊作を迎えるよう願っている

ところです。

■幹事報告　奈良康弘 幹事
❶ロータリーの友９月号が届いております。お

持ち帰り下さい。

❷先週30日をもちまして、地区大会最終参加者

19名の受付を頂きました。有難う御座います。

今後、詳細日程及び参加費用案内をさせて頂き

ます。

❸９月のロータリーレートは１ドル100円とな

っております。

❹結婚記念日報告につきましては、来週行いま

す。

❺本日例会終了後、第７回クラブ理事会を開催

致します。役員・理事の皆様はご出席をお願い

致します。

■プログラム委員会　北村浩史 委員長
本日は委員会の活動計画の発表を広報・雑誌委

員会と職業奉仕委員会に発表をお願い致しま

す。来週９日の例会では新入会員卓話で穴田俊

昭会員にお願い致します。

◆委員会活動計画発表
●広報・雑誌委員会　本山忠之 委員長
当委員会のメンバーは私の他に岡田会員と輿水

会員でベテランの方で良く働いてくれる会員が

付いていてくれるので大変助かっています。詳

細な内容につきましては活動計画書に書いてあ

ります。ロータリーの友・ガバナー月信は会員

分購入しておりますので忘れずにお持ち帰り下

さい。ロータリーの友につきましては、６冊ほ

ど多く購入しておりますので、市役所、市立病

院、図書館、銀行等に置いて頂きロータリーを

市民の方に広報するという目的で置かさせて頂

いております。前にもお話をさせて頂いており

ますが、入り口に連絡用ボックスを置いており

ますので、必ず例会毎に確認をして下さい。当

委員会と出席委員会が連携致しまして、１ヶ月

以上欠席の会員にロータリーの友・ガバナー月

信・クラブ会報等を届けたいと思います。

●職業奉仕委員会　山口哲雄 委員長
当委員会は私と尾崎会員の２名で一年間運営し

て参ります。例会では前の席に会長、副会長、

幹事、会場監督と並んで座っておりますが、今

日の例会は何人来ているのかと気になっている

のではないかと思います。本日は第一例会で

すので国歌斉唱、ロータリーソングそして会

員の皆さんと握手をし、食事をしながら情報交

換をします。皆様の左手前に四つのテスト、職

業奉仕四つの反省がのっております。これは職

業奉仕と結びついて非常に大切な内容で、職業

奉仕とは倫理感や言動が非常に大切だと云うこ

とで、例会には一度これに目を通して頂ければ

職業奉仕のことを理解して頂けると思います。

上記を踏まえ、委員会活動の目的として、職業

奉仕とは、職場倫理感の確率を求める場と位置

づけ、事業や専門職のリーダーとして、また、

あらゆる職場において尊敬される者としての立

場を活かし、家族はもちろん従業員、同僚、地

域社会全体に模範を示すことて、高い倫理基準

を推進することか出来る。今年一年間、職業奉

仕の向上に努めますのでご協力をお願い致しま

す。計画内容につきましては、活動計画に記載

の通りです。

■誕生祝い

加藤　博、神田英一、山口哲雄、中村徹雄、佐藤安司、志村孝幸
６名の会員が今月誕生日を迎えます。

おめでとうございます。


